

Artikel vom 10.01.2017

Antrag der CSU

Aufwertung der alten Schwemme



CSU für die Aufwertung der alten Schwemme!

Und: Wo bleiben eigentlich die Schautafeln zur Ortsgeschichte?

Für die Gemeinderatssitzung am nächsten Montag hat die CSU-Fraktion folgenden schriftlichen Antrag gestellt: Der Gemeinderat beschließt, die alte Schwemme, an der Ecke Regensburger Str./Mühlfeldstraße landschaft- und wasserwirtschaftlich aufzuwerten.

Die alte Schwemme, ein historisch nicht unbedeutender Ort in Obertraubling, ist in den letzten Jahren zu einem Schandfleck geworden. Sträucher und Pflanzen wuchern, Müll liegt im Bachbett und die Schwemme verschlammt immer mehr. Deshalb sollte, in Absprache mit der Wasserwirtschaft und einem Landschaftsarchitekten, die Schwemme gestalterisch aufgewertet werden. Ebenfalls sollte überlegt werden, ob das Wasser, wie früher, zumindest teilweise angestaut werden kann. Desweiteren fragt die CSU-Fraktion an, wann endlich mit der Repräsentation der Ortsgeschichte auf Schautafeln begonnen wird. Dies wurde schon in der Gemeinderatssitzung im März beschlossen.